

24Jam

Babinsa Koramil 21/ Kajoran Manfaatkan Komsos Saat Istirahat Pengecoran

Rony - MAGELANG.24JAM.CO.ID

Jul 29, 2022 - 11:29



Serma Miftakhurokhim, Babinsa Koramil 21/ Kajoran Sedang Melaksanakan Komsos Saat Istirahat Dalam Rangka Progam TMMD Sengkuyung Tahap II Tahun 2022

MAGELANG, -Komunikasi sosial (Komsos) merupakan bagian terpenting dari

seorang Bintara Pembina Desa (Babinsa) Koramil 21 Kajoran sebagai upaya pembinaan satuan kewilayahan guna tercapainya tugas dan tanggung jawab di wilayah dalam menjaga kedekatan antara TNI dengan rakyat

Seperti yang dilakukan oleh Babinsa Koramil 21/Kajoran Kodim 0705/Magelang, Serma Miftakhurokhim kali ini melaksanakan Komunika sosial dengan warga di saat menikmati hidangan sewaktu kegiatan istirahat pengecoran jalan dalam Program TMMD Sengkuyung tahap II TA 2022, Di Desa Krinjing Kecamatan Kajoran Kabupaten Magelang, Jumat (29/07).

Dengan memanfaatkan waktu istirahat menikmati hidangan yang sudah di siapkan oleh panitia sembari bercanda gurau, Babinsa Serma Miftah terlihat santai serta mengobrol bersama warga dengan menikmati minuman. Babinsa mengajak warga bahwa dalam proses pengerjaan TMMD dengan sasaran cor blok kali ini haruslah mengutamakan keselamatan diri, di sebabkan dengan kondisi jalan yang memang sangat di butuhkan extra berat, namun tetaplah bersyukur karena sebentar lagi akan menuai hasilnya dalam arti sarana jalan akan menjadi sangat baik dan aman untuk dilalui"Ungkap Babinsa.

Dikatakan lebih lanjut, dimanapun TNI berada senantiasa membantu maupun melayani masyarakat karena TNI terlahir dari rakyat dan untuk rakyat, dengan harapan kedekatan Babinsa - rakyat guna mewujudkan kemanunggalan dengan rakyat.

" Ini sebagai wujud kedekatan maupun Keakraban yang terus terjalin antara TNI dengan Masyarakat diharapkan menjadi senjata ampuh dalam segala hal yang positif sehingga mendapatkan hasil yang maksimal sesuai yang di harapkan," imbuhnya.

Sementara sesepuh desa Krinjing Haryanto selaku mantan sekdes menyampaikan sangat senang dan berterimakasih kepada Babinsa yang selalu bersama dalam kegiatan apapun di masyarakat " Kehadiran Babinsa dilapangan, tentunya memberikan semangat kerja maupun saat beristirahat jadi lelah kami tak terasa" tutup Bapak berpenampilan tegap tersebut.

Pen: 0705/ Mgl